

## **S&P le quitó a la deuda de ExxonMobil la categoría triple A**

**Nueva York.** La calificadora Standard & Poor's (S&P) quitó este martes a la deuda de la petrolera ExxonMobil su categoría triple A, la máspreciada, debido a sus débiles perspectivas de ingresos y su creciente endeudamiento. La calificación de ExxonMobil fue rebajada un escalón, en un nuevo coletazo de los bajos precios del crudo. Ahora sólo dos compañías estadounidenses tienen calificación triple A: Microsoft y Johnson & Johnson. S&P apuntó que la deuda capital de ExxonMobil se ha más que duplicado en los últimos dos años, mientras la corporación desarrolla grandes proyectos de exploración y explotación para aumentar su producción. La calificadora también espera que ExxonMobil siga dando dividendos a accionistas lo que, a su vez, presiona más su posición financiera.

AFP